

# Freiraum für Gefühle

Wer kennt nicht das Gefühl, sich nach einem anstrengenden Tag etwas Gutes tun zu wollen? Einfach die Seele baumeln zu lassen nach den Anstrengungen des Alltags. „Blumen für die Seele“ war ein Thema bei der Prüfung an der Floristmeisterschule in Straubing. Eva Kellerhoff und Susanne Schmid zeigten dazu sehr unterschiedliche individuelle Gestaltungen. **Steffen Teuscher** stellt ihre Werkstücke vor.

*„Ruhe und Besinnung ist in jeder Situation unseres Lebens wichtig. Um diese Ruhe und meditative Wirkung noch einmal zu unterstreichen, bekommt mein Werkstück einen ganz besonderen Ort.“*

*Susanne Schmid*

